



Inscriben con letras de oro Heroico Colegio Militar

Cámara de Diputados coloca en el Muro de Honor del salón de sesiones la leyenda para conmemorar 200 años de creación de esa institución

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La Cámara de Diputados inscribió ayer con letras de oro, en el Muro de Honor del salón de sesiones, la leyenda 2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar, para conmemorar los 200 años de su creación.

Ante el pleno, el general Luis Cresencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), agradeció a la Cámara de Diputados a nombre del Ejército, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional.

“Quienes formamos parte del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional agradecemos su valiosa iniciativa, para hacer este significativo reconocimiento al Heroico Colegio Militar. Hoy, el nombre de este insigne, históri-

co plantel, queda grabado en los muros de este recinto junto con el de otros célebres personajes e instituciones, que en el acontecer nacional han contribuido guiando el destino de México de ayer y de hoy”, dijo.

En tribuna, señaló que los cadetes del Heroico Colegio Militar, institución creada el 11 de octubre de 1823, siempre han respaldado a las instituciones legalmente establecidas, y han velado por el Estado de derecho, con el ideal de servir sin reservas al país.

“Así lo demostramos durante la pandemia por el Covid-19, y lo hacemos ahora en el estado de Guerrero con la aplicación de los planes DN-III y Guardia Nacional Asistencia, con los que cola-

boramos de manera conjunta con la sociedad y gobiernos, ante la catástrofe provocada por el huracán *Otis*”, expresó.

El titular de la Sedena también refirió que el Ejército y la Cámara de Diputados, a lo largo de la historia, han contribuido a proteger la independencia, la integridad y la soberanía del país, desde sus respectivos ámbitos.

“De esta manera, queda en evidencia que la Cámara de Diputados y el instituto armado caminamos en la misma dirección, por ello, es imprescindible continuar como hasta ahora, cada quien, en la esfera de su competencia, velando por el cumplimiento de los más preciados objetivos nacionales, conservar nuestra independencia, integri-



dad y soberanía”, añadió.

Reconoció el trabajo legislativo de la Cámara Baja por las iniciativas que han aprobado “en beneficio de los mexicanos”.

“El contexto de esta ceremonia me brinda la oportunidad para expresarles que los integrantes de las Fuerzas Armadas, de tierra y aire, reconocemos el importante trabajo legislativo que realizan para respaldar e impulsar diversas iniciativas en beneficio de los mexicanos”, dijo.

Se comprometió a redoblar esfuerzos “para mantener el legado histórico, que por 200 años han dado prestigio al Heroico Colegio Militar. Pueden tener la certeza de que este glorioso plantel mantendrá siempre viva la llama de los valores y virtudes, para seguir forjando en sus aulas a líderes de excelencia del instituto armado y de la Guardia Nacional”.

El diputado Rubén Moreira, coordinador del grupo de trabajo para conmemorar los 200 años

del Colegio Militar, dijo que la inscripción en letras de oro representa un homenaje, y servirá para que “con su nombre, nos anime a defender a México en todas nuestras decisiones.

“Porque siempre que hay un momento difícil en la historia de nuestro país, está el Ejército mexicano y está el Colegio Militar. Ustedes, hoy, integran nuestro Ejército, y estamos ciertos de su lealtad y estamos seguros de que siempre van a acompañar a las instituciones”, abundó.

El diputado Francisco Huacús (PRD) llamó a la Cámara Baja para legislar en beneficio de los oficiales que entregan su vida y lealtad a las filas militares: “Los respaldamos desde nuestras trincheras, ustedes son el orgullo de nuestra nación”, expresó. ●

LUIS CRESENCIO SANDOVAL

Titular de la Secretaría de la Defensa Nacional

“Quienes formamos parte del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional agradecemos su valiosa iniciativa, para hacer este significativo reconocimiento”



MARIO JASSO, CUARTO SCURO



El general Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena, agradeció a la Cámara de Diputados a nombre del Ejército, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional el reconocimiento al Heroico Colegio Militar.